

DEV Dirección Electrónica Vial: Notificación de multas por email y móvil

Escrito por tucapital.es - 07/12/2010 12:41

Ya está en funcionamiento la Dirección Electrónica Vial DEV, para el envío de las notificaciones de las multas e infracciones de Tráfico por email en vez de por correo postal.

Indicamos las ventajas e inconvenientes de este nuevo sistema de notificación de sanciones y cómo funciona exactamente.

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/12/07/notificacion-de-multas-por-email-y-movil-dev-direccion-electronica-vial/>

Salu2.

=====

Re: DEV Dirección Electrónica Vial: Notificación de multas por email y móvil

Escrito por andreseljedi - 09/12/2010 21:02

Lo veo muy bien, pero como lo hacen para ahorrarse el gasto, que me lo descuenten si me doy de alta.

=====

Re: DEV Dirección Electrónica Vial: Notificación de multas por email y móvil

Escrito por tucapital.es - 15/12/2010 09:31

Sí, deberían...

Pero no siempre es así. Por ejemplo comprar por internet billetes de Alsa, sale más caro que si pasas por taquilla.

Salu2.

=====